

Mme Flora Chin Lee Sa est la première femme nommée Représentante permanente de la Malaisie au Conseil de l'OACI. Elle a pris ses fonctions à Montréal le 18 septembre 2020. Au cours de son mandat, elle a été membre du Comité du transport aérien, du Comité de l'aide collective et du Comité de la coopération technique.

Membre du Service diplomatique administratif malaisien depuis 2007, la principale fonction publique du gouvernement, Mme Chin Lee Sa a fait ses premières armes dans les domaines du gouvernement local et de l'enseignement supérieur en Malaisie.

En 2015, Mme Chin Lee Sa a été promue au poste de Directrice adjointe de la section OACI et International au Département de l'aviation civile de Malaisie de l'époque. À ce titre, elle a organisé divers programmes de l'OACI, notamment les programmes spéciaux destinés aux membres du Conseil de l'OACI en 2016 et 2019. Elle a également participé à des activités et à des réunions de l'OACI organisées par la Malaisie, dont la Réunion D8 des Directeurs généraux de l'aviation civile, la Réunion de l'APANPIRG, la neuvième Réunion (CAPSCA-AP/09) de l'Accord de collaboration pour la prévention et la gestion des événements de santé publique dans le secteur de l'aviation civile (CAPSCA) et la sixième Réunion annuelle technique et opérationnelle (ATOM) du Programme coopératif de sûreté de l'aviation — Asie et Pacifique. Elle a exercé les fonctions de Coordinatrice de l'OACI en Malaisie, de Coordinatrice nationale de surveillance continue (NCCM) pour le Programme universel d'audits de supervision de la sécurité — Méthode de surveillance continue (USOAP CMA), de Coordinatrice nationale pour le Programme universel d'audits de sûreté — Méthode de surveillance continue (USAP-CMA) et de Coordinatrice nationale pour le CORSIA en Malaisie. Elle a également participé aux travaux préparatoires du Département de l'aviation civile (DCA) et de l'Autorité de l'aviation civile malaisienne (CAAM) en vue de la signature de mémorandums d'entente avec l'ACAC, la CAFAC, la CLAC et le CASSOS visant à élargir les domaines de coopération technique et de renforcement des capacités entre ces organisations et la Malaisie.

Lorsque le DAC est devenu un organe statutaire en 2018, Mme Chin Lee Sa a été détachée auprès de la CAAM. Elle a ensuite été promue à la Division de l'aviation du Ministère malaisien des transports en 2020, à la suite de sa nomination comme Représentante permanente de la Malaisie au Conseil de l'OACI.

Mme Chin Lee Sa est titulaire d'une licence en sciences avec mention et d'une maîtrise en sciences agricoles de l'Université Putra Malaysia.